



PSI Incar 1 Kursi DPRD Kota Yogya

YOGYA, TRIBUN - Patai baru calon peserta Pemilu Legislatif 2019, Partai Solidaritas Indonesia (PSI) melakukan pendaftaran ke KPU Kota Yogyakarta, Jumat (13/10). Berkas anggota parpol diterima KPU untuk dilakukan verifikasi tahap berikutnya.

Sekretaris DPW PSI DIY, Yekti Utami mengatakan, PSI berhasil mengumpulkan 456 berkas KTP dan Kartu Tanda Anggota (KTA) Parpol. Jumlah tersebut sesuai dengan jumlah yang diunggah ke dalam Sistem Informasi Partai Politik (Sipol).

"Secara serentak di berbagai kabupaten-kota di Indonesia kita telah selesai mengerjakan berkas dan diserahkan sesuai jumlah yang kami kumpulkan ke Sipol," ujar Yekti.

Pada Pemilu Legislatif 2019 mendatang, PSI menargetkan mendapatkan satu perwakilan atau satu kursi dalam DPRD Kota Yogyakarta. Walau pemain baru, pihaknya mengaku optimis bisa sesuai target dan



TRIBUN JOGJA/IKRAR GILANG

DAFTAR - PSI melakukan pendaftaran anggota parpolnya ke KPU Kota Yogyakarta, Jumat (13/10), sebagai syarat mengikuti Pemilu Legislatif 2019.

mendulungan suara dari masyarakat. Sementara itu, Partai Nasdem pun mendaftar di KPU Kota Yogyakarta. Partai yang dinakhodai Surya Paloh ini mengumpulkan 487 KTP dan KTA Parpol sesuai data dalam Sipol.

● ke halaman 14

PSI Incar

● Sambungan Hal 13

Sekretaris DPW Nasdem DIY, Aulia Reza Bastian mengatakan, proses sejak awal mengunggah data anggota ke Sipol hingga penyerahan berkas berlangsung lancar. Walau sempat dinyatakan tidak lengkap, namun beberapa berkas ada yang terselip dan bisa diterima KPU.

"Berkas kami lengkap dan diterima oleh KPU, dari Nasdem Kota Yogyakarta kita mengumpulkan 487 KIP dan KTA melebihi target minimum," ujar Aulia.

Ia menjelaskan, pada Pemilu Legislatif 2019 mendatang, Partai Nasdem menargetkan masuk tiga besar secara nasional. Pun target tersebut juga berlaku di tingkat daerah. "Sesuai arahan dari pusat, kita menargetkan masuk tiga besar, termasuk di tingkat Kota Yogyakarta," jelasnya.

Verifikasi

KPU Kota Yogyakarta menerima pendaftaran dua partai sekaligus, kemarin. Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto mengatakan, dua parpol yang melakukan pendaftaran pagi ini memberikan berkas sesuai dengan yang tertera di Sipol.

KPU kemudian memberikan tanda terima dan data bisa diverifikasi pada tahap berikutnya, sesuai pendaftaran. "Ini pertama kalinya kami memberikan tanda terima karena jumlah berkas yang tertera di Sipol sama dengan berkas KTP dan KTA Parpol yang diserahkan ke kami," ujar

Wawan

Sebelumnya, KPU Kota Yogyakarta mengembalikan berkas dari dua Parpol yakni Partai Persatuan Indonesia (Perindo) dan Partai Demokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan. Wawan menjelaskan, rata-rata kesalahan dari parpol adalah ketidaksesuaian jumlah antara yang diunggah ke Sipol dengan berkas yang diberikan ke KPU.

"Tahap ini kan kita cocokkan dulu jumlah berkasnya, kalau sudah cocok baru kita terima dan lakukan verifikasi data by name by address," jelas Wawan.

KPU Kota Yogyakarta masih akan menerima pendaftaran anggota parpol sampai tgl 16 Oktober mendatang. Adapun KPU juga melayani pendaftaran saat akhir pekan. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005